

Presseinformation der vhs Landkreis Konstanz/Abendrealschule Konstanz
18.07.2023

Zeugnisvergabe der Abendrealschule Konstanz

Schülerinnen und Schüler der Abendrealschule Konstanz feiern ihren Abschluss und erhalten die Zeugnisse. Nach zahlreichen abendlichen Unterrichtsstunden hat sich das Durchhaltevermögen und der Ehrgeiz der sieben Absolventinnen und Absolventen endlich ausgezahlt.



Einige der Absolventinnen und Absolventen, v.l.: Jessica Ambrosy, Ilyada Koyuncuoglu, Hashem Abdulrahman, Sascha Hartmann, Belal Sadeqi, Schulleiter Frank Raddatz © vhs Landkreis Konstanz e.V.

Die Abendrealschule ist eine staatlich anerkannte Ersatzschule der vhs Landkreis Konstanz e. V. und ermöglicht Erwachsenen den Realschulabschluss nachträglich zu erwerben. Ein mittlerer Bildungsabschluss ist oftmals Voraussetzung im Arbeitsleben, sodass ein Abschluss berufliche Chancen verbessert und neue Perspektiven eröffnet. Die Absolventinnen und Absolventen haben sich bewusst für diesen weiteren Bildungsschritt entschieden, erfolgreich!

Nikola Ferling, Vorstand der vhs Landkreis Konstanz e.V. gratulierte der diesjährigen Abschlussklasse nicht nur einmal, sondern gleich doppelt: „Sie haben nicht nur die Prüfungen und somit die mittlere Reife erfolgreich bestanden, sondern auch Durchhaltevermögen bewiesen.“ Als Erwachsener einen Schulabschluss nachzuholen, bringe große Herausforderungen

mit sich. Es müsse Zielstrebigkeit und Willensstärke bewiesen werden, um diesen Meilenstein zu meistern.

Die jungen Erwachsenen werden in den grundlegenden Fächern Mathematik, Deutsch und Englisch, sowie in natur- und geisteswissenschaftlichen Fächern geprüft. Dafür werden die Schülerinnen und Schüler vier Tage die Woche von engagierten Lehrkräften in der Theodor-Heuss-Realschule Konstanz unterrichtet. Die Lehrerinnen und Lehrer haben zum Teil schon jahrelange Erfahrung an der Abendrealschule gesammelt und können den Lernprozess der Lernenden individuell unterstützen. Dies zahlt sich mit einer bemerkenswert geringen Durchfallquote aus.

„Ein Abschluss an der Abendrealschule ist kein Abschluss zweiter Klasse, sondern wird von Arbeitgebern besonders geschätzt“, sagt Schulleiter Frank Raddatz. Mit diesen Worten steht den ehemaligen Schülern nichts mehr im Weg, um nächste berufliche Schritte einzuleiten. Während manche eine Ausbildung beginnen möchten, planen andere das Abendgymnasium zu besuchen, um sich in den nächsten drei Jahren auf das Abitur vorzubereiten.

In gelassener Stimmung ließen Schüler und Lehrer die vergangene Schulzeit noch einmal Revue passieren. „Auch wenn es zwischenzeitlich hart war, ist man immer gerne in die Schule gegangen“ berichtet ein Schüler der Abendrealschule. Es sei ein Ort gewesen, wo in kleiner Runde der Spaß beim Lernen nie verloren ging. Der Abend war ein gelungener Abschluss, bei dem es sich jeder gut gehen ließ und schöne Erinnerungen ausgetauscht wurden.

Anmeldungen für die Abendrealschule oder auch für das berufliche Abendgymnasium Radolfzell nimmt die vhs Landkreis Konstanz gerne entgegen. Alle Informationen hierzu findet man auf der Webseite: www.vhs-landkreis-konstanz.de

Pressekontakt: Stephan Kühnle, kuehnle@vhs-landkreis-konstanz.de, 07531/5981-12